

従って戦々のスロークアンは

安原、NATC高碑

ストナム革命勝利

沖縄基地撤去

沖縄米軍改行

日中のヤマト沖米派兵、沖縄侵略前線基地化

ストナム、ストナムの勝利

ストナム、沖縄への日本反革命軍共同行動

としてまとめる必要がある。

他方は、反帝統一戦線の当面の共同スロークアンを、

安原高碑、沖縄米軍勝利、日高革命として設定された

(五反治権共同宣言)の中で、この基本的戦略を向

一貫して追求しなければならぬ。

既に4月戦争は始まっている。戦々は4月戦争の中

に環を、この劇や鼓合は必下に於て、左翼スローク

れ在っている首領に於て4月戦争を、この間の個別性

を二つで枚力中心に迫り、私大生産を奪取し、

してはる大家の自然発生を、略略的内容をもった

川の爆発へと二つに後引するところに設定し、

ならない。そしてその戦争部隊を意図的に形成すべく

、オーストリアの全生産、全共斗、地区反戦の総力を結

集して闘い、その中で、全共斗を安原、沖縄戦争へと

全共斗を拡大し、二川つとみ、中央共斗、地区反戦

的結合へと導くことにより、反帝統一戦線へと

進んでいたわけを、そして、ストナム、ストナム

ンパ、二つと、地区反戦、部隊として、中央共斗、戦争の

勢力を、二つと、全共斗、戦争の、二つと、地区反戦

一歩、ストナム、地区反戦、二つと、地区反戦

を、地区反戦、戦争の、地区反戦、戦争の

沖縄、アメリカ、を、全同盟、の、力、を、集、中、二つと

に、向、進、し、進、け、れ、ば、な、ら、な、い。

政治情勢に因する同様の進路に留意し、戦略的意を

統一させて、二つと向進しよう。今は政治的疎離を要

求られてくるのだ。

ドイツに転換し、同時核戦力と資本力下で支那力の再
発注を實現しようとするものがある。そしてNATOの
から分離し独自の世界戦略を展開しようとしている。ト
ランス帝國主義と五月革命とフランスの移住による露地
に陥つたこととを利用して再びNATOの対立に懸念させ
ようとしニクソン勸告によるこのことに成功しつつ
ある。さらに、勸告帝國主義とドイツ帝國主義に對し、
旧ソ連体制すなわち米、英、仏の帝國主義問題の復
活の非實現をいれようとも見進めよう。

③ この米英仏同盟の復活は中東問題に對するり連
を巻き込んだ（山けり山大口会談の中にも確認できる。
中東戦争は、石油とスエズ運河とをアフリカの市場
再分割と革命をめぐる問題である。米帝は、英仏帝を
巻き込みながら自己の過半を占める市場をり連とのホ
ス又の防衛しようとしている。仏帝はアラブ連合に接
近しながら市場再分割を有利に進めようとしている。
り連もアラブ連合を通じてアラブグループの戦争を支援し、
米帝の市場にわりこもつているのである。そして
米帝は米りによる分割の再編、英仏のそりへの屈服と
して事態を結着つけようとしている。

④ 米帝のアミアア戦争、日帝を軸にしたアミアア
革命同盟の発化である。米帝はベトナム侵略及革命戦
争に巨大な軍事力を投入し、戦争の存続の拡大を通じて
極東の及革命軍体制の存在を實現し、その中に日帝
をも部分的に結着した。ベトナム参戦諸国の軍力強
化とインドネシアの反革命成功、そしてマインド、カン
ボジアの反革命軍体制への接近、そしてバギスタンの
のヤヒヤ、カー、軍部及革命政府樹立、そして沖繩の
侵略及革命軍基地化による日帝の結着、これらは米
帝に對して朝鮮戦争への日帝の参加を通じて日帝を軸
とするアミアア反革命軍体制の完成と米帝の核戦力に
よるベトナムの潰滅とを完成すべき米帝のアミア
戦略である。

この日帝を軸とするアミアア反革命軍体制が米帝の
アミアア政策の核となることには決してない。50、60
年代は米帝に對して英仏帝との対立を通じて米りから敗
退させ、擡頭させ、米帝のアミアア市場を米帝の核戦力
と結着にしたアミアア反革命軍体制(ASSA)に

よって防衛し、日帝を直接対中、対朝鮮として対アミ
ア後進国階級戦争の前面に立たせ、その反革命戦争の
買収を日帝に肩代りさせようとするものである。

⑤ 我々の最近の米帝の対中、対ソ、対北に於ける平和共
存の表いとNATOの、中東の地帯の再編の内に、決
て米帝の世界的後進国制覇を、こと許すべからず。米
帝の軍事戦略に於ける過剰軍力重視（マインマラは略
から核戦力強化へ核兵器開発の強化、A/B/Mの整備）
への転換は併せて進めよう。米帝の核優位に基づく
中東の全面戦争煽動とNATO、ASSAの地域反革
命軍力強化と、この新段階で米帝の世界戦略が露場し
つあることを確認しようのである。

⑥ ニクソンの世界戦略が以上の如く確定しつつあ
る中で、ドル危機、インフレ、そして黒人暴動、
ナム反戦戦争の拡大に對し如何なる日帝政策を露場上
とらいつあるのか。それは、テフと政策と反共治中反
動の強化である。トネア、ジョンソンの民主党政権
の財政拡大による米帝の拡大と諸国中の利害の結着へ
ニーニール型（1）の、その米帝をテフと政策による
インフレ抑止と保護貿易を強めたから、民間資本の本
格的海外投資による市場分割の強化であり、金融界
占の支配の貫徹、その前が反共治体制の全面的強化
による、解決しようとしているのである。

⑦ 米帝は以上の如きヨーロッパ、中東、アミア、
そして日帝路線を布く中で、英仏独を中心とする列強
が市場を分割しているアフリカにヨーロッパ、日本と
り、下先進国に對する過剰資本投下を進め、対立を深
めながらも、それと並行して本格的に再分割戦争展開
しようとしているのである。それは、戦後、アミアア
ナリカレ中東アミアの分割戦に勝利して、米帝の
次の後進国分割戦の舞台である。

⑧、西ドイツ帝國主義の世界戦略
の、EECを通じて大陸ヨーロッパ市場の分割に米
帝に對抗しながら擡頭に立っている西独帝國主義は、
EECの結束を固めながらEEA（英帝市場）を担
い、英帝を巻き込みながら、対日米体制を展覧して
いる。

② ソ連、東欧圏に對して、コメン体制の上で各層の發展の停滞に苦しむニコに對し、経済的進歩を開始し、東欧の再分割、反革命を企図する中で、ソ連との交渉を激化させてきた。それに對して、A.T.の再編強化する中、独自の核開発と陸軍の強化を一層急速に進めつつある。

③ ドイツ帝は、急速に發展することによって東欧、中東、アフリカ、ラテンアメリカ、アジアと東部の市場圏を再分割を進め、独自の軍事力強化をキーポイント、連合政権と非同盟態度による、国内抑圧を早期に完成することに力を入れている。

C. フランス帝国主義の戦略転換

① ドゴールの世親略は、資本の国内階級戦での敗北と国内階級斗争の發展による、修正主義の出現である。独自の核武装と金準備の拡大による、E.M.T.体制の、そして、対中接近政策は、ヨーロッパ、中東、アフリカに於いて、米帝を駆逐し、ならば、仏帝の支配体制を築きあげることができた。だが、米、独、伊資本による仏占の買収と、その強制的搾取抑圧に對する仏プロレタリアートの「五月革命」の反乱と、それによって引き起された、至極危険のフランス政府への波及と、金融失、列強の援助による切り抜けという事態は、ドゴールの世親略の再編を迫ったものであった。

② 修正主義は、仏帝の世親略は、米英仏同盟による市場圏の再分割の対抗のようである。(ソームス事件に現れたドゴールの西独に對する英帝との同盟再討、及び米仏核戦力の増強成立)

③ 仏帝は不均等發展による修正を、なんとかいとの、かつ、必死の世親略、国内政策を進めているが、帝の主要別強との交渉に敗北、ますます、対米從屬を強めるが、西独への恩恵を、ますます、小さく、国内矛盾の激化に直面しつつある。ソ連は、この仏帝のテコ入れによって、対米、対独政策を展開しようとし、米英連年の日和見路線を助成し、ドゴールを助けることを進めている。

④ フランスプロレタリアートは、ドゴールの対外路線、A.政策との再編に、ますます、たがひ、資金切下げと左翼層の攻撃、並に、A.T.の反革命軍の再編、危に

對するヨーロッパ、とりわけ西独、プロレタリアートの共同斗争と、反動的秩序派、米英連年の解体しつつ、發展させる必要があるし、今年三月のブリュッセルの抑圧、仏帝の開始とするヨーロッパ革命組織の会議がその方向を決定しているのである。

d 日本帝のアジア戦略
① 日本帝の世親略は、日米反英同盟を強化しながら、独自の帝の主義、軍事力を發展させ、それを軸に、アジア反革命軍体制(A.S.R.A.C.)を發展させる中、アジア支配を貫徹し、後進の革命と中共に對する反革命軍体制を布くことである。

日米反英同盟は、対中、反革命と日本を含む、アジア階級斗争に對する抑圧、反革命と、日本独自の政治、軍事力を貫徹し、日本帝の階級性を基礎とし、米帝の核戦略と陸海軍力に依存しながらも、その過程を通じて、核戦力、侵略反革命軍の海外派兵軍の建設と、その独自の帝の主義、支配体制の構築を急ピッチに、そして、朝鮮戦争と、対中反革命強化官を、契機に、二相的に進めようとしているのである。

② 我々は先に、米帝の修正主義戦略を、米帝が直接的反革命軍勢力を、日本と、米帝を軸とした地域反革命軍体制(A.S.R.A.C.)の買収に、転換しようとしていることを確認した。この戦略転換は、米帝の独自の市場圏の再分割と、そのみあるのではなく、アジアの市場圏の再分割を、米帝の野望との対立を基礎としている。日本は、アジア諸国の反革命政府に對する、米帝の支援を、軍事的支援に、發展させることと、独自の核戦力を、一方向で、長期的に準備しながら、米帝がその抑圧を、弱化したアジアへの再分割に、進んでいるのである。従って、米帝は、修正主義と、沖鋒を、遂げて、現行の、小ま、米帝の危険が、また、たがひ、侵略反革命の激化の下で、日本、アジア反革命軍体制の、日帝軍事力強化を、内容とするところの再編強化である。

ソ連共産党は、ソ連を中心とした修正主義派共産党の
際合致の結果条件に「社会主義」に対する中共の
武力反革命をマニベソを以り、中ソ共産党は、ソ連
の指導するソ連共産党を敵として打ち、有色民族に
対する日人共産党の武力敵対と競争と連合ナシソ連共
産党の革命中ソ連共産党を武力革命と宣伝し、後進ソ共
産党の中ソ連共産党を拒絶してゐるのである。

われわれは、このように両ソ共産党の無原則的対立
に對し、反スタライノイオロギアの再編成をもって満足
することを、その立場の方向性を世界革命戦争に
世界ソ共産党、世界社会主義として提起し、断言する
戦時編成と競争とを十九年ソ連共産党に提起したい。

彼等の矛盾の根源は、一ソ連社会主義路線に根拠をも
のであり、そこから生れるソ連内矛盾を外化したものに
他ソ共産党。

勿論、中ソ共産党の包圍がスターリン主義者のソ連
的の物言前条件である。中ソ共産党の対立は、後述
した条件が、当然不可能な二ソ連社会主義を建設せ
んとすれば、その必然的帰結として、中ソ共産党と妥協
し物質的生産力の發展も第一目的とし、労働の質によ
る分配を決定する立場に立たざるを得なくなるのは必
然である。

中共は現在大ハリー大ニでは、ソ共問題に對し修正主
義者相互の競争とその主張を棄て、中ソ競争を民
族的武力衝突にまで拡大した。

ソ共エウ路線はフルシチョフが提起した利権論
市場理論自身がソ連支配のソ共エウアルギーの枠
を突破して展開する自己矛盾の政策的表現にほかなら
ない。

利権論市場理論はソ連スタ官の米ソ共存に一口社
会主義路線が生んじ矛盾の現形態であり、中ソ共産
市場との結合は利権論市場理論が当然たどりつく歸
結なのである。

中ソ共産党は、ソ連の革命同盟内のハゲモ
ニ一革命をくりひろげつつ分割戦を告げ、労働者口
家をも市場に捲き込むとして、中ソ共産党
の者口家内部に資本主義への復帰の手を懸念するや否
や、その芽を絶やし、革命停戦と政治的資本の降参を強

引に追求することは必然である。

ソ連は今、中ソ共産党に對する政策とソ連経済政策が
全面的にソ共エウ問題で内戦に、これまで支配しつづけ
てきた西欧公親共産党の離反に、多面面せざるを得な
かった。このように中ソ共産党との対立を放きした事か
ら生れた一切の矛盾を反中ソ共産党でインペリヤ
ラとしたものである。

では中ソ共産党・ソ連路線の矛盾をいかにして止揚
せんとしてゐるか。

中共の中ソ友好・平和五原則・反米中同地帯路線は
、中ソ共産党の対立競争と分割戦の拡大、インドネシア
共産党の敗北、日帝のアジア侵略によつてこのことごとく
打ち破られ破産したのである。ソ連路線では革命期の
土地分割を一挙に人民公社へと集団化する事は正し
かったが、毛沢東の全く非常識・非科学的な村落工業
化路線があつたというまに破産し、毛沢東の労働指導権
は劉少奇等の実権派に奪われてしまった。

劉少奇等の実権派は、技術導入と労働の質による分
配を結合し、生産の拡大を計った。党と軍の機関と行
政・生産諸機関の官僚体制化を進行するにつれ、人民
の不満はうっ積し抵抗が激しくなつた。

中共の文革は毛林派がソ連・ソ連路線の行詰りの全
責任を劉少奇に押しつけて決裂しようとした。労働の
質による分配の制度化紅軍の危険制度を愛護口とし
て党官僚の優先の大学制度破壊にまで拡大する社会
革命の姿勢については高く評価する。だが世界社会主
義を自指す世界政治革命の戦争で世界ソ共産党と樹立し
て全面的止揚を行つた方針を提起する事なく再び毛沢
東個人崇拜と民族主義の熱狂的精神市場で一口的に危
機を乗り切ろうとしてゐる。反修反ソの排外主義
は自力更生二目的民族社会主義路線から生ずる帰結
であり、ソ連武力衝突もまた必然的結果と言ふよう。

⑬ われわれは、中々西の共産党の民族主義に反対するのみではなく、ソ連共産党幹部と世界革命戦争で打倒し、毛沢東路線を粉砕、ソ連米軍後基地撤去戦争を通じて止揚、世界プロ独を樹立しなければ、一國革命の総和として各プロ独の連邦を形成しようとも、彼等は軍事力と生産力の圧倒的地位を享受して、プロ独を樹立した各山を民族的支配に陥れようとするのである。

われわれが、世界同時革命の要諦は一環として、ソ連共産党打倒と共産党の交戦止揚と規定するのは、単なる「ナスタ概念」ではなく、世界革命「世界プロ独」世界社会主義を實現するためには、斗わねばならぬ不可避的の事實だからである。中々の環境武力衝突は未来への警鐘である。

⑭ 最後にわれわれはキューバ共産党を中心とするO.G.A.S.に結果する「ラニアメリカ」武装革命諸党、いわゆる「ゲバラ・カストロ路線」を考察する。「ゲバラ・カストロ路線」は、単に「ラニアメリカ」に於て武力革命、「ゲリラ戦争」という後進國革命の基本戦略を實現し、遂行して行くのみを評価してはならない。むしろキューバ革命の成功を中南米全体の社会主義陣への永続的發展を展望する革命現現の位置づけ、これまでの「一國社会主義」論に対する根本的批判と、うち立てたことである。

⑮ しかしながら、「一國社会主義」論を實現時に否定的「ラニアメリカ」の革命の永続的發展を遂行しながらも、キューバ共産党を中心とするO.G.A.S.諸党は、世界革命の戦略を自らの具体的現現の枠に規定され、後進國革命の軸とする「世界革命論」偏向してしまっている。

⑯ この「一國」の諸党の路線は、帝國主義の復讐反革命の進化の中で、後進國革命が帝國主義下の階級斗争と結合する点にこそ、勝利が不可得となりつつある現在、帝國主義列強の同時打倒のわれわれの世界戦略との結合は不可得である。

⑰ キューバが新建設の困難と軍事力の進化という課題から、ソ連からの援助に頼らざるを得ない状況に陥っている時、後進國・先進國の世界革命の斗いに

發展させる中で、キューバのO.G.A.S.を革命的水三軸流に分類させるべく、われわれの課題である。

C. 後進國危機の世界的發展と世界革命戦争

① 後進國階級斗争の現局面は、帝國主義の至者發展と高度軍化学工業化し、先進國の市場争分割戦と独占の集中基構、そして、水平分業の發展という事態の下で、帝國主義への革命的従属化と代成長の矛盾が激化し、人民の反帝斗争の發展し、その中で、インドネシア、ガーナ等の非同盟中立路線は切々と帝國主義とその軍部カイライ政权にともかくわらわつた。この事態が更に拡大し、メキシコ、スペイン、中東、パキスタン、ナイジェリア、南朝鮮へと危機が波及し、帝國主義と軍部独裁政权に対するプロレタリア人民の巨大な反帝社会主義の階級斗争を生み出しているのである。

② そして、この後進國危機と階級斗争の發展は後進國市場をめぐる帝國主義列強間の激しい再分割戦とその基礎としている。中東をめぐる、米英仏独ソ連の向の対立と抗争、そして、スペインをめぐる米英の思惑、ナイジェリアへのビアフラ分離独立斗争をめぐる英米仏ソの対決、パキスタンをめぐる米独仏ソ中の対決、朝鮮半島における日米(南)中ソ(北)など、旧英仏帝市場圏に対する米独日ソの再分割戦である。そして、夫々の世界戦略と暮く中、ソ連の介入がある。このように、帝國主義の危殆の激化は、後進國を帝國主義列強の世界戦略でかけた救済の場にしており、そこでの階級斗争の發展は世界革命の重撃の端緒として存在する。

③ ハトナ革命戦争の偉大な斗いの意義はまさにこのように、帝國主義の矛盾の最も弱く環、後進國での徹底的な斗いを通じて、帝國主義の世界支配の全面的な矛盾を暴露し、全世界の後進國・先進國、「労働者國家」のプロレタリア人民を帝國主義の世界打倒の階級斗争の立場へ導き出し、その最も巨大な階級を形成していることである。米帝は、それ故に自己の全精力を傾け反革命戦争を挑みかけた。そして、その結果として、ラニアメリカ、アジアの米帝の勢力圏の確保を行ってきたのである。従って、ハトナ...

ナムが、その噴火口を世界に一概に拡大したところによつてベトナム戦争を捲つてきた意義が減少したのでは決してない。「二つ三つのベトナムを」とこのベトナムの言葉は、全世界のベトナムを全世界の帝国王義の同時打倒への世界的革命戦線として結合し、帝国王義支配を一掃し、何故なら一回的には決して打ち破れない故に、打倒する闘いを展開すること、このことを意味しているのだ。

⑤ 具体的には、我々日本のプロレタリアートの最大の課題である日帝打倒、安保協定の闘いも又、米帝を軸とするアジア反革命軍事体制がベトナム和平を通じて、戦いをベトナム封じ込めに終えさせることによつてこれまでアジア、日本、アメリカそして世界を結合していた日帝米帝戦争の根柢を消滅しようとしているのだ。

⑥ ベトナム人民は、パリ会談の失敗によつてその戦いを中絶させず、ベトナムの周囲に拡大している武装解放闘争を強め、帝国王義の反革命軍事包围を突破し、東南アジアへ革命戦争を拡大し、日本プロレタリアートの実力闘争に結合させること、このことを我々は、日本に於ける反帝闘争を通じて協力していかねばならぬ。

⑦ 米帝は、バキスタンにアヒアカーン軍事独裁政権を樹立することによつて、パキスタン内乱を抑圧しようとする反革命政策をすすめてきた。又一方、ベトナムを急務に引きずり込むべく、朝鮮半島の緊張激化を作り出している。それは、日帝の反革命軍事力の強化と矛盾の転嫁も迫りながら、アジア反革命軍事体制の再編強化を企図しているのだ。

D 結論 論

① 帝国王義は膨張と市場分割戦の発展の中で、インフレ、金融危機、国内階級闘争の激化といった帝国王義の矛盾を拡大し、世界的なテラフィ政策による金融力頭制支配の差別的確立と帝国王義列強の利害対立に基く市場分割の激化、そしてスワック化の進行として、危機を惹き立てている。

② その矛盾は、帝国王義の侵略反革命激化によつて

後進国により一層激しく拡大し、その階級闘争をベトナム一日かつ世界内にも押し、「労働者国家」群をも巻き込んでいく。

③ 帝国王義の腹部のプロレタリアートは、自己帝国王義の侵略と反革命、抑圧の激化に対し、世界的に階級闘争を発展させつつあり、ベトナム反戦闘争はその主要な契機としてある。

④ 帝国王義の不均等発展、危機の深刻化を以て帝国王義の市場再分割戦の一層の激化は、帝国王義の世界的反革命抑圧軍事体制の再編強化を進めつつある。この戦線再編激化に対する帝国王義の腹部の反革命力闘争を再引出し、後進国武装解放闘争との結合の内に発展しつつある。

⑤ 帝国王義の危機は、帝国王義の排外主義イデオロギイ攻撃と反動の激化をもたらし、その世界戦略に対決する全世界プロレタリア人民は帝国王義列強の同時打倒の具体的日帝米帝に基く闘争を急として求められている。

⑥ 従つて、我々は七十年安保、沖縄闘争も、全世界の帝国王義の戦線再編激化にとりかわりアジアのそれに反対する日本アジア人民の国際的戦線に自己を位置づけかけていかねばならぬ。